

La MJC s'ouvre à un monde fou



Le bureau d'accueil n'a pas désempilé de la journée.

Photo RL

La MJC centre social Jacques-Prévert de Dieuze est une vénérable institution de 60 ans. Ses activités sont nombreuses et permettent d'animer la ville. Pour toutes les présenter, la MJC a pris l'habitude d'organiser une journée portes ouvertes, chaque début de saison. Celle-ci vient de se tenir et a rencontré un formidable succès.

MJC : véritable succès pour la journée portes ouvertes

C'est un véritable succès qui a été vécu lors de la journée portes ouvertes à la MJC centre social Jacques-Prévert, entre présentation des activités par les animateurs et découverte du centre social.

Comme chaque année, la MJC centre social (CS) Jacques-Prévert a organisé sa traditionnelle journée portes ouvertes. Il est vrai que la maison, âgée de plus d'un demi-siècle, constitue un élément essentiel de l'équipement social et culturel de la ville mais aussi sur le territoire du Saulnois et même au-delà. Elle permet d'offrir à la population, aux jeunes comme aux adultes, la possibilité de vivre des activités diverses et variées, tout en prenant conscience de leurs aptitudes, de développer leur personnalité et de préparer ainsi à devenir les citoyens actifs et responsables.

Lors de cette journée, les missions de la MJC CS ont été démontrées : être un espace ouvert, un lieu d'animation. Ce sont donc plus de 200 personnes et familles qui ont franchi l'impasse Jean-Laurain (ex-impasse de La-Madeleine), fondateur de la MJC, afin d'y découvrir les activités et même de s'y inscrire, le tout en rencontrant les différents animateurs de la saison à venir.

L'activité la plus prisée est incontestablement la danse

don't le travail fourni chaque saison par Lionel Droguet permet aux enfants et adolescents de s'exprimer avec talent et avec la reconnaissance d'un travail bien accompli. D'autres activités font leur chemin à la MJC CS depuis des années. D'autres viennent prendre part au projet de vie de la maison.

Du neuf

Plusieurs nouveautés viennent enrichir les activités existantes (cirque, théâtre, apprentissage de la guitare, gymnastique, hip-hop, chorale, poterie, etc.) comme le pilates.

La méthode Pilates est une gymnastique douce du corps qui est composée d'un ensemble d'exercices posturaux et en mouvements. Ces exercices ont pour but de renforcer et d'étirer les muscles profonds et stabilisateurs afin d'optimiser l'utilisation des muscles apparents et d'améliorer l'alignement corporel. Des nouvelles activités comme Les Artistes en herbe et l'anglais autrement, animées par Wayne Sleeth, ou encore la musculation, encadrée par Jean-François Gaudron (actuel pro-



Le bureau d'accueil n'a pas désempilé de la journée. Photo RL

fesseur de lutte), compléteront la saison.

Il est possible donc de venir découvrir les activités mais aussi les clubs en se rendant à l'accueil de la MJC où une plaquette sera remise, présentant

ainsi le riche programme de la saison qui débute. Après 60 années, la MJC CS continue son chemin sans rides avec la même énergie dévorante et débordante, le tout en s'inscrivant donc dans un projet social

ouvert à tous et ancré dans le Saulnois.

Renseignements :
tél. 03 87 86 97 41
ou sur le site internet
www.mjc-dieuze.fr